

19. Jugend Sägemehl Ringertag LU/OW/NW

Autor Renate Wieland

19ème Journée de lutte de la sciure pour les jeunes LU/OW/NW



Starke Leistungen im Sägemehl

281 Nachwuchsringer zeigten beim Jugendsägemehlringertag in Ballwil starke Leistungen. Nicht weniger als 17 verschiedene Vereine teilten sich die Podestplätze auf, wobei Ufhusen mit drei Siegen und Oberriet-Grabs mit fünf Rängen auf dem Treppchen herausstachen.

Was die 281 Knaben und Mädchen beim 19. Jugendsägemehlringertag in Ballwil zeigten war grosse Klasse. Technisch bereits auf einem sehr guten Niveau, brillierten sie aber auch mit feinem taktischem Gespür. Viele Zweikämpfe waren

entsprechend hartumkämpft.

Die Teilnahme starker Ringerriegegen wie Kriessern, Freiamt, Oberriet, Schattdorf und Willisau zeigte die Wichtigkeit dieses Anlasses. Nach über 1000 Gängen standen die zehn Kategoriensieger fest. Grosse Talente wachsen beim SK Sarnen mit den Zwillingen Lukas und Hannes Vogler heran. Die 8-Jährigen dominierten die Piccolo-Kategorien (bis 24 kg und ab 25 kg) und holten sich ihre Siege jeweils mit grossem Vorsprung. Spannung pur herrschte in den Kategorien Jugend 3 und 4. Damian Filliger (Ufhusen) und Moris Kron von der NTR Aristau gewannen jeweils nur mit einem Zehntelpunkt Vorsprung. Jann Zurfluh (Bürglen) hiess der strahlende Sieger in der Kategorie 5. Einen überlegenen Erfolg feierte Lukas Tresch von der RR Schattdorf bei der Jugend 6. Fünf Siege und ein Gestellter zierten sein Notenblatt. Roman Kehl (Oberriet-Grabs) hinterliess in der Kategorie 7 einen starken Eindruck. Platz 1 war ihm nach fünf Siegen sowie einem gestellten Gang nicht mehr zu nehmen. Sein Vereinskamerad Sirin Ritter feierte in der Kategorie Jugend 8 einen überlegenen Erfolg. Dreimal die Maximalnote, zweimal 9,8 sowie ein Gestellter zierten sein Notenblatt.

Fest in «Ufhuser-Hände» waren die ältesten Juniorenkategorien. Nicola Alt (Junioren 9) startete nicht optimal in den Wettkampf. Er liess sich davon aber nicht aufhalten. Mit vier nachfolgenden Siegen holte er sich den Titel. Joel Marti (Junioren 10) legte mit einer Ausnahme alle seine Gegner platt ins Sägemehl und durfte sich verdient als Gewinner feiern lassen.

De solides performances dans le domaine de la sciure de bois

281 jeunes lutteurs ont montré de belles performances lors de la journée de Lutte Suisse jeunesse à Ballwil. Pas moins de 17 clubs différents se sont partagés les places sur le podium, Ufhusen se distinguant avec trois victoires et Oberriet-Grabs avec cinq places sur le podium.

Les 281 garçons et filles ont fait preuve d'une grande classe lors de la 19e

journée de lutte de la sciure pour les jeunes à Ballwil. Déjà d'un très bon niveau technique, ils ont également brillé par leur sens tactique. De nombreux duels ont donc été âprement disputés.

La participation de fortes équipes de lutte comme Kriessern, Weinfelden, Freiamt, Oberriet, Einsiedeln, Schattdorf et Willisau a montré l'importance de cet événement. Après plus de 1000 tirs, les dix gagnants des catégories ont été décidés. De grands talents grandissent au SK Sarnen avec les jumeaux Lukas et Hannes Vogler. Les enfants de 8 ans ont dominé les catégories Piccolo (jusqu'à 24 kg et 25 kg et plus) et ont remporté leurs victoires avec une large marge dans chaque cas. Les catégories Jeunes 3 et 4 étaient très excitantes : Damian Filliger (Ufhusen) et Moris Kron (NTR Aristau) ont gagné par seulement un dixième de point. Jann Zurfluh (Bürglen) a été le vainqueur rayonnant de la catégorie 5. Lukas Tresch du RR Schattdorf a célébré un succès supérieur chez les jeunes 6. Cinq victoires et un sans faute ont orné sa fiche de score. Roman Kehl (Oberriet-Grabs) a fait une forte impression dans la catégorie 7. Après cinq victoires et un tour posé, il ne pouvait plus être écarté de la première place. Sa camarade de club Sirin Ritter a célébré un succès supérieur dans la catégorie des jeunes 8. Trois fois le score maximum, deux fois 9.8 ainsi qu'un tour placé ont orné sa feuille de score.

Les catégories juniors les plus anciennes étaient fermement dans les mains des "Ufhuser". Nicola Alt (junior 9) n'a pas commencé la compétition de la meilleure façon. Mais il n'a pas laissé cela l'arrêter. Avec quatre victoires consécutives, il a remporté le titre. Joel Marti (Juniors 10) a mis tous ses adversaires sauf un à plat dans la sciure et a mérité d'être fêté comme le vainqueur.